

Sujet :[INTERNET] Enquête publique Maison des associations - Avis de la commune du Neubourg

Date :Mon, 26 Oct 2020 00:24:22 +0100

De :Isabelle Vauquelin <>

Pour :pref-projet-mdacrosville@eure.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur, Bonjour,

J'ai pris connaissance avec attention, du projet de maison des associations, de la commune de Crosville La Vieille. Je souhaitais vous donner des éléments, concernant notre commune du Neubourg, qui se situe à proximité directe de Crosville la Vieille.

Aujourd'hui nous comptabilisons au Neubourg, 84 associations avec diverses activités : sports, culture, arts plastiques, événement, social, anciens combattants, scolaires et autres (Outil en main, Cultur'âge...). La quasi-totalité de toutes ces associations nous sollicitent toute l'année, avec bien évidemment une fréquence très variable.

Nos 24 associations sportives regroupent plus de 3 000 adhérents et les habitants du Neubourg représentent moins de 15% de cet effectif. Cette proportion se retrouve dans toutes nos associations. Étant une ville-centre rayonnant sur un large bassin de vie (plus de 50 000 habitants à moins de 20 minutes), ayant des installations attractives (stades, gymnases, vélodrome, hippodrome, centre culturel associatif, musées, cinéma municipal,...), nous avons une vie associative intense, qui nécessite en plus des installations, des salles de réunions et d'activités.

Malheureusement, nous sommes amenés à refuser des mises à disposition de salles pour des réunions ou des activités. Le projet de maison des associations de Crosville la Vieille aurait une capacité d'accueil de plus de 250 personnes. Il est certain que cette maison des associations à proximité du Neubourg serait un atout pour les habitants de notre territoire.

Je me permets de citer les propos que j'ai tenus en accueillant au Neubourg, le 08 juin 2020, le premier conseil communautaire de la mandature 2020-2026 :

"Les activités de notre commune sont très liées à un territoire, c'est pourquoi il nous appartient de travailler en synergie avec le Département, la Région Normandie et les autres communes de la communauté de communes, Je me permettrai de prendre un terme utilisé fréquemment en agronomie : Le Neubourg et les autres communes de la Communauté ont besoin de vivre en symbiose, c'est-à-dire en association durable et réciproquement profitable."

Je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire et souhaiterais que vous puissiez accuser réception de mon mail.

Salutations distinguées.

Isabelle Vauquelin
Maire du Neubourg